

29 mars 2011

11.127

**Interpellation de la commission santé****Travaux à réaliser sur le site de La Chaux-de-Fonds**

La commission "Santé" a eu l'occasion de visiter le site hospitalier de La Chaux-de-Fonds et en particulier son bloc opératoire. Elle a ainsi pu constater que ce bloc ne répond plus aux normes actuelles et que sa rénovation est nécessaire et urgente quelles que soient les options prises pour l'avenir.

La commission "Santé" interpelle le Conseil d'Etat pour qu'il fasse enfin débiter les travaux d'assainissement du bloc opératoire et les travaux de rénovation des étages du site de La Chaux-de-Fonds, renvoyés depuis plusieurs années. Il en va de la crédibilité des engagements pris et de la solidité de la cohésion cantonale.

Au nom de la commission "Santé": B. Courvoisier, président, B. Nussbaumer, vice-président et J.-F. de Montmollin, rapporteur.